



Pièces	6 Pièces
Superficie	195 m²
Référence	W-02W110
Prix	1 450 000 €

Auribeau-sur-Siagne

Maison à vendre (06810)

Arrière-pays Cannois. Beaucoup de charme, d'authenticité et de calme pour cette Bastide ancienne en pierres située à 25 minutes de Cannes, implantée sur un grand terrain paysager de près de 2 700 m². Terrain légèrement en restanque offrant un cadre de vie idyllique, avec ses oliviers centenaires et ses cyprès majestueux. Sur les hauteurs d'Auribeau-sur-Siagne, le mas offre 195 m² habitables avec 4 chambres (possibilité d'une 5ème chambre). Il comprend : Au rez-de-jardin, un beau séjour avec cheminée, salle à manger, cuisine de 14 m², toilette d'invités et un sauna. A l'étage, 4 chambres, 2 salles ...

Hinterland of Cannes. A lot of charm, authenticity and quietness for this former stone Mas located 25 minutes from Cannes, sets on a large, landscaped plot of almost 2700m². Grounds slightly in stairs which offers an ideal environment, with century olive trees and majestic cypress ones. On the heights of Auribeau-sur-Siagne, the Mas offers 195m² of living surface with 4 bedrooms (possibility of a 5th bedroom). It comprises: On the garden level, a nice living room with fireplace, dining room, 14m² kitchen, guest toilets and sauna. Upstairs, 4 bedrooms, 2 bathrooms and an office which can easily be ...

ENGEL & VÖLKERS

13 RUE DES ETATS UNIS - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

